



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>145 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82824430</b>
Prix	<b>1 490 000 €</b>

## Asnieres sur Seine Maison à vendre (92600)

Ravissante maison ancienne non mitoyenne, d'une superficie d'environ 145m<sup>2</sup> sur un terrain de 191m<sup>2</sup>. Cette maison ayant conservé le charme de l'ancien (parquet, moulures et cheminées) se situe dans une des rues résidentielles les plus prisées, au cœur d'un îlot de maison avec des vues dégagées sur les jardins des maisons voisines. Elle se compose au rez de chaussée, d'une entrée avec un vestiaire et un cabinet de toilettes, d'un triple séjour traversant; l'espace de réception est ouvert sur un jardin ensoleillé; A l'entresol une cuisine ouverte sur le jardin, une salle à manger, une buanderie ...

*Magnificent detached old house offering a surface area of 145m<sup>2</sup> (1,561 sq ft) on a 191m<sup>2</sup> (2,056 sq ft) plot of land. This house offers great period charm (parquet flooring, mouldings and fireplaces) and is on one of the most sought-after residential streets, in the heart of a block of houses with unobstructed views over the gardens of the neighbouring houses. Featuring, on the ground floor, a hall with a cloakroom and a toilet, a triple-sized dual-aspect living room; the reception area is open onto a sunny garden; On the entresol level, a kitchen open onto the garden, a dining room, a laundry ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE NORD**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

